

EL MENSAJERO

AÑO 23 · NÚMERO 1188 · DOMINGO 16 DE JUNIO DE 2024

El ejemplo de un buen padre

Seguramente nos sentimos muy bien cuando personas que conocen o conocieron a nuestro padre se expresan de él con gran respeto. El mejor legado que un padre puede dejar a sus hijos es el ejemplo de haber cumplido bien con la gran tarea de ser papá.

Ser un buen padre es tal vez suficiente para muchos hombres, pero ser un buen padre cristiano es lo que Dios quiere de cada hombre que ha sido bendecido con esta misión. La misión del padre es ser líder espiritual en el hogar.

El plan de Dios para los hombres no ha cambiado; sigue siendo el mismo: es el deseo del Señor que los hombres sean

líderes espirituales en su hogar; es por eso que Dios dispuso desde un principio que el hombre fuera la cabeza de la familia y por tanto es el padre el que debe mostrar a sus hijos los caminos del Señor y mantenerlos siempre dentro de la enseñanza de su Palabra.

Para ser líder espiritual se debe:

Estar al frente. Muchas personas ven al líder como alguien arriba de todos. Esa es la manera en que el mundo lo ve. Para Dios es el

capitán de un barco; el que lleva la dirección del hogar hacia Jesucristo. Él es el que determina la atmósfera y el curso de los padres y los hijos: para honrar y obedecer al Señor.

Ser un modelo de devoción a Dios. Esto no significa que tiene que ser un papá perfecto. Un hombre de Dios es un hombre que ama al Señor y que hace su mejor esfuerzo por obedecerle. Además, lo más hermoso que un hijo puede



recordar de un padre no son precisamente los sermones y las críticas, sino el propio ejemplo: cuando los hijos ven al papá arrodillado orando, o lo sorprenden solo leyendo la Biblia; cuando el papá reconoce sus errores y pide perdón; cuando lo ven levantarse temprano los

domingos para ir al encuentro con el Señor... Ese es el ejemplo y el mejor regalo que un padre puede dejar a sus hijos.

Ser un esposo amoroso. Ellos no lo dicen, pero no hay nada que bendiga más a los hijos, que un esposo que muestre su amor hacia la esposa en presencia de ellos, especialmente en estos días en que las estadísticas de divorcios están creciendo.

Continúa en la Pág. 2

«OÍD, HIJOS, LA INSTRUCCIÓN DE UN PADRE, Y PRESTAD ATENCIÓN PARA QUE GANÉIS ENTENDIMIENTO, PORQUE OS DOY BUENA ENSEÑANZA; NO ABANDONÉIS MI INSTRUCCIÓN. TAMBIÉN YO FUI HIJO PARA MI PADRE, TIERNO Y ÚNICO A LOS OJOS DE MI MADRE, Y ÉL ME ENSEÑABA Y ME DECÍA: RETENGA TU CORAZÓN MIS PALABRAS, GUARDA MIS MANDAMIENTOS Y VIVIRÁS. ADQUIERE SABIDURÍA, ADQUIERE INTELIGENCIA; NO TE OLVIDES NI TE APARTES DE LAS PALABRAS DE MI BOCA.»

— PROVERBIOS 4:1-5

En Breve

¡Felicidades a los papás!

Damos gracias a Dios por la vida de cada uno de los papás de La Vid. Le pedimos que los bendiga, los fortalezca en Él y los llene de su sabiduría para guiar a sus hijos en el amor de Cristo. Esta es una gran responsabilidad, pero Dios promete ayudar a todos los que le buscan con un corazón sincero.

Que abunden bendiciones en tu vida

Gracias a Dios por tu asistencia esta mañana a La Vid. Deseamos que Él bendiga tu hogar con abundancia en salud, provisión y armonía; que su Presencia siempre te acompañe y su mirada esté sobre ti y tu familia continuamente.

HECHOS HIJOS DE DIOS



HOGARES

Intégrate a un grupo de estudio bíblico en hogares. Consulta las direcciones en internet: www.lavid.org.mx

Del Viñador

Acertar es posible

«Bienaventurado el hombre que persevera bajo la prueba, porque una vez que ha sido aprobado, recibirá la corona de la vida que el Señor ha prometido a los que le aman.»

— SANTIAGO 1:12

Alguien dijo una vez que la principal diferencia entre un gran lanzamiento y un lanzamiento errado es que un gran lanzamiento es uno que se ha errado y se mejoró con perseverancia.

Esta ocurrencia encierra mucho de verdad. Lo cierto es que, sin importar cuál sea nuestro objetivo, rara vez acertamos en el primer intento a menos que sea un objetivo asequible, lo que significa que tanto el logro como la recompensa serán insignificantes.

En el deporte de arco y flecha, los arqueros experimentados juzgan la fuerza y la dirección del viento con el primer lance. Esto los capacita para dar en el blanco en los lanzamientos sucesivos. En resumen, aprenden de sus errores.

Es un buen consejo para todos nosotros. El éxito comercial, atlético, científico, político o de cualquier otra clase, rara vez llega con el esfuerzo inicial.

Las actividades deportivas se logran después de mucho tiempo y de muchas horas de práctica. Centenares de escritores pueden contar miles de anécdotas de los rechazos que tuvieron antes de encontrar un editor que se «arriesgara» con un desconocido.

Un discípulo de Jesucristo pone en las manos de su Señor sus objetivos, y es persistente para alcanzarlos. Dice la Palabra de Dios en Colosenses 1:11-12a: «Rogamos que ustedes sean fortalecidos con todo poder según la potencia de f

El ejemplo de un buen padre

Continúa de la Pág. 1

Un hombre que ha estado casado por muchos años y aún muestra un gran amor por su esposa, es uno de los más bellos testimonios que puede dar como papá cristiano. El buen papá cristiano muestra respeto por su esposa, la apoya y la protege.

Los hijos darán gracias a Dios por ello.

Ser real y auténtico. Ser honesto y transparente significa que los hijos deben saber que su papá es un ser humano, igual que ellos. No necesita fingir que no siente dolor o emociones. Puede reír o llorar hasta cansarse y compartir honestamente sus sentimientos con sus hijos. Si llega a equivocarse, no teme venir a ellos y confesar sus fallas. Los hijos solo pueden dar lo que reciben. Si son educados con indiferencia espiritual, que no nos sorprenda que crezcan del mismo modo. Lo mismo sucede con la crítica, el odio, la violencia, el gozo, el entusiasmo y la alabanza. Si el papá es transparente y honesto, con la ayuda de Dios criará hijos sensibles, realistas y equilibrados.

**CORONA DE
LOS ANCIANOS
SON LOS HIJOS
DE LOS HIJOS, Y
LA GLORIA DE LOS
HIJOS SON SUS
PADRES.**

— PROVERBIOS 17:6

Buscar un balance saludable entre el deber y la gracia. No es fácil ser extremadamente paciente, afectuoso y cariñoso con los hijos. El hombre típico es práctico y orientado a sus tareas. Y eso está bien; se debe a las cualidades que Dios planeó para el hombre como proveedor y cabeza de su hogar.

En la Biblia, eran los hombres los llamados a luchar en las batallas, a dirigir su comunidad, a ser líderes en la iglesia y formar parte de los 12 apóstoles. Pero si todas esas cualidades de liderazgo en un padre no están balanceadas con un espíritu de afecto y cariño, muchos miembros de la familia se desalentarían y amargarían.

No es necesario recalcar el aspecto del «deber» en los hombres. Sin embargo, es necesario pensar respecto a cómo pueden ser más cariñosos con sus hijos.

Aun con lo difícil que es cumplir con la misión de ser un buen padre cristiano, el Señor, en su misericordia, llena de su gracia a cada papá que se lo pide para ser un buen capitán y dirigir el hogar hacia Jesucristo.

Su gloria, para obtener toda perseverancia y paciencia con gozo dando gracias al Padre».

Es más que frases hechas decir que la persistencia y el esfuerzo entusiasta producen resultados poderosos y positivos, que el fracaso es un suceso, no una persona, y que la única vez que no debes fallar es la última que lo intentas.

La clave para triunfar es la perseverancia y la disposición para intentarlo de nuevo a pesar de los errores iniciales.

Si tu mente y tu corazón descansan en el Padre Celestial, podrás confiar en que Él te dará la victoria.



DIRECTOR

Rodolfo Orozco
rorozco@lavid.org.mx

Oficinas de La Vid
8356-1207 y 8356-1208
Auditorio La Vid

EL MENSAJERO

Boletín Informativo

Rodolfo Orozco
Consejo Editorial

Patricia G. de Sepúlveda
Edición y diseño

Diana Díaz de Azpiri
Colaboradora editorial

E-mail:
elmensaje@lavid.org.mx

LUNES

• **Reunión de hombres**
8:00 - 9:00 pm

MARTES

• **Reunión de mujeres**
10:30 - 11:30 am

MIÉRCOLES

• **Familias La Vid**
8:00 - 9:00 pm - en línea
www.lavid.org.mx/en-vivo
FacebookLive:
@lavidorg

JUEVES

• **Reunión de jóvenes**
8:00 - 9:00 pm

VIERNES

• **Xion - Reunión de adolescentes**
6:30 - 8:00 pm
• **Reunión de profesionistas**
8:15 - 9:15 pm

DOMINGO

• **Reunión general**
11:00 am
www.lavid.org.mx/en-vivo
FacebookLive:
@lavidorg

UBICACIÓN

Miguel Alemán #455
La Huasteca
Santa Catarina, N. L.
C. P 66354

¡Te invitamos a nuestro Campo de Verano del 1 al 5 de julio!

edades:
De 4 a 11 años

turnos:
Matutino 9:00 AM a 1PM
Vespertino 3:30 PM a 7 PM

lugar:
Latin American School

¡ÚLTIMOS LUGARES!

INSCRIPCIONES LOBBY 2